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Чтобы область развивалась    

                    Законодательное Собрание Новосибирской области 15.01.2018 

 

        Основные приоритеты деятельности регионального парламента – 

участие в экономике региона, контроль за эффективностью использования 

бюджетных средств и госсобственности – останутся неизменными в работе 

парламентариев, подчеркнул председатель Законодательного собрания 

Новосибирской области Андрей Шимкив.  

       Региональный парламент готов принимать самое активное участие в 

разработке Стратегии социально-экономического развития Новосибирской 

области, отметил председатель Законодательного собрания. Начата работа 

над Стратегией развития Новосибирской области до 2030 года. Спикер 

подчеркнул, что особым направлением, способным обеспечить ускоренное 

развитие области должна стать наука. 

        Еще одно направление в работе законодателей – корректировка  

инвестиционных законов. Особое место в планах законодателей занимает 

рассмотрение так называемого «законопроекта о концессиях». «В январе мы 

вносим на рассмотрение Законодательного собрания изменения в закон об 

управлении и распоряжении госсобственностью, – рассказал Андрей 

Шимкив. – Суть закона проста. Все, что касается бюджетных гарантий – 

должно проходить через Заксобрание. Мы ничего нового не изобрели. В 

обязанности депутатского корпуса всегда входил контроль над 

расходованием бюджетных средств. Поэтому мы и хотим, чтобы соглашения 

о заключении государственно-частного партнерства в обязательном порядке 

проходили через Законодательное собрание. Мы хотим участвовать в 

процедурах в самом начале пути, чтобы не было больше таких казусов, как с 

нашумевшими концессиями». 

 

Сроки внедрения онлайн-касс необходимо перенести   

                    Законодательное Собрание города Севастополя 16.01.2018 

 

        Глава постоянного комитета по экономике Татьяна Лобач рассматривает 

возможность внесения в Госдуму законодательной инициативы о 

перенесении сроков внедрения онлайн-касс или отмене ККТ нового образца 

для индивидуальных предпринимателей, применяющих ЕНВД либо 

патентную систему налогообложения. 

        По словам парламентария, представители севастопольского бизнес-

сообщества продолжают обращаться к законодателям по этому вопросу, 



надеясь на то, что получится добиться хотя бы отсрочки обязательного 

применения ККТ. Оптимальным же вариантом Татьяна Лобач считает 

бессрочное освобождение от требований по применению новых кассовых 

аппаратов указанных категорий бизнеса, поскольку их налоговые отчисления 

не зависят от доходов. 

       Татьяна Лобач считает, что вменение плательщикам единого налога 

обязанности установить онлайн-кассы, помимо финансового бремени, 

связанного с затратами на их покупку, создаст дополнительные сложности и 

барьеры при развитии малого бизнеса и организации собственного дела. Так, 

предприниматели должны регистрировать используемые машины в 

налоговых органах, осуществлять их техническое обслуживание только в 

специализированных центрах, которых в Севастополе просто нет.  

 

Контроль за реализацией президентских инициатив  

                    Законодательное Собрание Свердловской области 16.01.2018  

 

        Председатель комитета по молодежной политике, развитию физической 

культуры, спорта и туризма Елена Чечунова рассказала о планах работы 

комитета на ближайший период. 

        Одно из главных направлений в работе комитета будет связано с 

инициативами президента России в поддержку молодой семьи. 

         «С внесением  изменений в федеральное законодательство в регионах, в 

частности, в  Свердловской области все меры поддержки должны быть 

реализованы своевременно и качественно», – отмечает парламентарий. 

         По мнению Елены Чечуновой, президентским инициативам необходимо 

широкое информационное сопровождение, чтобы каждая молодая семья 

понимала, на какие меры поддержки она имеет право, куда и с какими 

документами ей следует обращаться. 

        «Речь идет не только о выплатах при рождении  ребенка, но и о льготной 

ипотеке, которая также должна быть реализована на территории области. 

Считаем, что депутатский контроль за реализацией президентских инициатив 

очень важен», – говорит председатель комитета. 

       Елена Чечунова обратила внимание, что 2018 год объявлен Президентом 

России Годом добровольчества и волонтерства, и этому направлению 

деятельности депутаты также будут уделять большое внимание. По словам 

Елены Валерьевны, в Свердловской области добровольческое движение 

широко распространено, в нем активно принимает участие не только 

молодежь, но и старшее поколение. В регионе развивается медицинское и 

социальное волонтерство, экологические волонтерские программы, 

поддержка ветеранов. 

        «Государственная Дума в первом чтении приняла закон, регулирующий 

сферу добровольчества и волонтерства.  Вместе с молодежными 

организациями мы обсуждаем возможность и необходимость внесения 

соответствующих изменений в региональное законодательство», – отметила 

Елена Чечунова.    



Строить дороги и добывать воду станет проще  

                    Астраханская областная Дума 16.01.2018  

 

        Состоялось заседание комитета Думы Астраханской области по аграрно-

продовольственной политике, природопользованию и экологии. В повестке 

дня – упрощение порядка предоставления в пользование участков недр 

местного значения для строительства дорог, а также условий добычи 

подземных вод для хозяйственно-бытовых целей.  

        Суть поправок в региональный закон о правовом регулировании 

недропользования доложил председатель комитета Михаил Дербасов. Речь 

идет о предоставлении права пользования без торгов общераспространенных 

полезных ископаемых (песка, глины) на разрешенных участках для 

строительства, реконструкции, ремонта и содержания автомобильных дорог 

общего пользования. Также закрепляется упрощенный порядок 

предоставления участков недр местного значения для добычи подземных вод 

для хозяйственно-бытового водоснабжения садоводческих и огороднических 

некоммерческих товариществ. 

        Внесение изменений в закон Астраханской области одобрено комитетом 

Думы в первом чтении. Законопроект разработан в целях приведения в 

соответствие с федеральным законодательством. Принято решение ко 

второму чтению доработать документ с тем, чтобы защитить природные 

ресурсы региона от иного хищнического использования.  

 

Создание комфортного инвестиционного климата   

                    Воронежская областная Дума 17.01.2018  

 

        С 1 января также начинают действовать поправки в целый ряд законов, 

направленных на повышение инвестиционной привлекательности региона.  

       – Новые положения были разработаны для повышения инвестиционной 

активности на территории области. И в первую очередь – в моногородах, – 

сказал председатель Воронежской областной Думы Владимир Нетѐсов.  

       В частности, для этого внесены изменения в Закон Воронежской области 

«О государственной (областной) поддержке инвестиционной деятельности на 

территории Воронежской области». Ими был введен новый критерий 

отнесения инвестиционных проектов к категории «особо значимый 

инвестиционный проект»: объем инвестиций не менее 5 млрд рублей при 

условии создания новых производств на территории моногородов 

Воронежской области. Для новой категории инвесторов предусмотрен 

десятилетний срок действия нулевой ставки налога на имущество 

организаций.  

       – В случае осуществления тех инвестпроектов, которые находятся 

сегодня на экспертизе правительства региона, дополнительные налоговые 

поступления в областной бюджет в течение первых десяти лет их реализации 

могут составить оценочно 1 млрд рублей, – подчеркнул Владимир Нетѐсов. 



        Кроме того, заработали изменения, внесенные в региональный закон «О 

ставках налога на прибыль организаций, налога на имущество организаций 

для инвесторов, реализующих особо значимые инвестиционные проекты на 

территории Воронежской области». Благодаря этому, с 1 января установлена 

пониженная ставка налога на прибыль, зачисляемого в бюджет области, для 

организаций, реализующих особо значимые инвестиционные проекты, 

направленные на создание новых производств на территории региона. В 

2018-2020 годах она составит 12,5%. Это также будет способствовать 

повышению инвестиционной привлекательности Воронежской области.  

         – По данным Национального рейтинга состояния инвестиционного 

климата в субъектах РФ-2017 мы занимаем 8 место. Для сравнения – в 2016 

году область была на 23 месте рейтинга. За год регион поднялся на 15 

позиций и показал лучшую динамику в двадцатке лидеров, – сказал 

Владимир Нетѐсов.  

 

Заслон для недобросовестных застройщиков  

                    Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 17.01.2018  

 

        Законодательное Собрание Санкт-Петербурга в первом чтении 

поддержало проект постановления «О законодательной инициативе о 

принятии Федерального закона «О внесении изменения в статью 61 

Федерального закона «О государственной регистрации недвижимости». 

Главная цель этого документа – усилить охрану исторического наследия 

России и Санкт-Петербурга. Поэтому петербургские депутаты предложили 

коллегам в Государственной Думе скорректировать действующее 

законодательство таким образом, что изменить дату постройки здания в 

записях Единого государственного реестра недвижимости в спорных случаях 

можно было только по решению суда. 

       «Эта инициатива крайне важна для городов страны, где находится 

богатое историческое архитектурное наследие, и прежде всего, для Санкт-

Петербурга. В соответствии с петербургским законодательством, все здания, 

возведенные в центральной части города до 1917 года, являются 

историческими и не подлежат сносу. Но практика показала, что 

недобросовестный застройщик вполне может преодолеть этот барьер, 

добившись нужного ему экспертного заключения о возрасте здания, на 

основании которого объект будет лишен охраняемого статуса. Это дает 

возможность безответственным девелоперам сносить памятники 

архитектуры и строить на их месте коммерческие объекты или элитное 

жилье. 

        Мы не можем позволить, чтобы в жертву частным коммерческим 

интересам приносился уникальный архитектурный ансамбль Санкт-

Петербурга. Поэтому предлагаем на федеральном уровне определить, что в 

подобных случаях решение должен принимать только суд», – заявил 

председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Вячеслав 

Макаров. 

http://www.assembly.spb.ru/ndoc/doc/0/777329010
http://www.assembly.spb.ru/ndoc/doc/0/777329010
http://www.assembly.spb.ru/ndoc/doc/0/777329010
http://www.assembly.spb.ru/authors/show/635500344/
http://www.assembly.spb.ru/authors/show/635500344/


Томская область в числе сильных инноваторов   

                    Законодательная Дума Томской области 17.01.2018  

 

        Томская область сохранила четвертую строчку в рейтинге 

инновационных регионов России, впереди по-прежнему Санкт-Петербург, 

Москва и Татарстан. Эксперты представили рейтинг в первый день работы 

IX Гайдаровского форума. 

        – Отличие представленного рейтинга от других мониторингов 

заключается в блоке “Инновационная активность региона”, поэтому важно 

этот блок сохранить, – считает председатель Законодательной Думы Томской 

области Оксана Козловская. – Рейтинг должен максимально отражать вклад 

всех участников: высокотехнологичного бизнеса, научно-образовательного 

комплекса, институтов развития, органов власти. 

       По уровню научных исследований и разработок Томская область 

занимает третье место в стране после обеих столиц. Составители рейтинга 

также отметили сильные позиции нашего региона в численности студентов и 

исследователей, в затратах на исследования и разработки в процентах от 

ВРП, в количестве малых предприятий-новаторов и в других показателях. 

 

Предложение по безопасной перевозке детей одобрено российским 

правительством  

                    Тюменская областная Дума 18.01.2018  

 

        Все автобусы, которые осуществляют организованную перевозку детей 

на территории Российской Федерации, с 1 июля 2018 года будут оснащены 

проблесковыми маячками. Эта инициатива Тюменской областной Думы 

одобрена на федеральном уровне.  

        «27 декабря 2017 года председатель правительства РФ Дмитрий 

Медведев подписал постановление о внесении изменений в некоторые 

государственные акты, которые касаются безопасной перевозки детей. Стоит 

отметить, что предложение по оснащению автобусов проблесковыми 

маячками желтого и оранжевого цветов внесли депутаты Тюменской 

облдумы. В феврале 2017 года парламентарии обратились к министру 

транспорта РФ Максиму Соколову», – подчеркнула глава комитета по 

экономической политике и природопользованию Инна Лосева. 

        По словам Лосевой, в Тюменской области с прошлого года уже начали 

оснащать автобусы. «В регионе действует Совет по безопасности дорожного 

движения, его возглавляет вице-губернатор области Сергей Сарычев. В 2017 

году, на одном из заседаний было принято решение о том, чтобы все детские 

автобусы в Тюменской области, которые перевозят организованные группы 

детей, были снабжены проблесковыми маячками желтого и оранжевого 

цветов. Эта одна из мер, которая действительно способствует безопасности 

дорожного движения», – считает законодатель. 

 

 



Выступили в защиту интересов жителей     

                    Саратовская областная Дума 18.01.2018 

 

        Заместитель руководителя фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Дмитрий 

Чернышевский прокомментировал итоги депутатских слушаний по теме 

исковых заявлений АТСЖ Ленинского района в адрес мэрии. Напомним, 

управляющая организация пытается в судебном порядке взыскать 

с администрации областного центра порядка двух миллиардов рублей, якобы, 

на капитальный ремонт многоквартирных домов. Дмитрий Викторович 

выразил благодарность участникам встречи за неравнодушие к данному 

вопросу и готовность защитить интересы жителей Саратова.  

        «Я бы хотел отметить один из очень важных результатов депутатских 

слушаний областной и городской Дум. Несмотря на все эмоции, на бурные 

высказывания, которые были произнесены с трибуны все участники: и члены 

партии «Единая Россия», и коммунисты, и ЛДПР выступили вместе против 

хищений средств из бюджета, в защиту интересов жителей. Депутаты 

поддержали резолюцию по итогам слушаний, в которой были 

сформулированы основные тезисы и варианты выхода из сложившейся 

тяжѐлой ситуации. Только вместе и в единстве, совместными усилиями этот 

спрут можно остановить и защитить город и его жителей от расхищения», – 

заявил Дмитрий Чернышевский.  

 

В столичных школах пройдут референдумы   

                    Московская городская Дума 18.01.2018  

 

        Ученики и их родители смогут принять участие в решении ключевых 

вопросов организации работы столичных школ в ходе референдумов. Первые 

подобные голосования пройдут 18 марта 2018 года, в день выборов 

Президента РФ. Соответствующие методические рекомендации дал 

Межрайонный совет директоров образовательных учреждений Москвы. 

Одним из инициаторов проекта выступил председатель комиссии 

Московской городской Думы по образованию Антон Молев.  

        «Президентские выборы – самые популярные у избирателя, на них 

приходит более 50% граждан. Поэтому и в «школьных референдумах» 

наверняка примет участие максимальное количество родителей. Собрать 

такое количество людей по другому поводу просто нереально. Самой же 

процедуре выборов подобный референдум не помешает». 

       Школьные референдумы будут проводиться по инициативе самих школ и 

касаться исключительно вопросов, относящихся к компетенции учебного 

заведения – времени начала занятий, единой школьной формы, формата 

каникул, выбора второго иностранного языка. Другими словами, такие 

референдумы будут касаться вопросов, которые не раз озвучивались 

родителями на школьных собраниях и встречах с представителями школ, 

подчеркнул депутат. 



        Инициаторы проведения школьных референдумов подчеркивают, что 

наряду с родителями в них смогут принять участие и учащиеся старше 14 

лет. По мнению Председателя Московской городской избирательной 

комиссии Валентина Горбунова, это будет способствовать повышению 

гражданской ответственности школьников как будущих избирателей.  
 

Развитие сельхозкооперации продолжится в новых масштабах  

                                                              Белгородская областная Дума 18.01.2018  

 

        На заседании Совета по инновационно-технологическому развитию 

области рассмотрели меры по совершенствованию сельскохозяйственной 

кооперации на Белгородчине. Обсуждение прошло под руководством 

Губернатора области Евгения Савченко, в нем также приняли участие 

первый заместитель председателя регионального законодательного органа 

Александр Скляров и депутаты облдумы. 

       Сегодня у фермеров появилась заинтересованность в активном развитии 

кооперации. Только за последние три года создано 40 новых 

сельскохозяйственных потребительских кооперативов. На 1 января 2018 года 

работают 13 производственных и 47 потребительских кооперативов. За 

прошлый год они произвели продукции и оказали услуг более чем на 700 млн 

рублей. Среди популярных отраслевых направлений – закуп и переработка 

молока и мяса, овощеводство.  

       Департамент АПК и воспроизводства окружающей среды предлагает 

создать на базе Инновационно-консультационного центра АПК Центр 

компетенций развития кооперации – модель сопровождения 

кооперационного движения по принципу «Одного окна». К работе будут 

привлечены и специалисты Белгородского университета кооперации, 

экономики и права и Белгородского аграрного университета имени В.Я. 

Горина. Итогом реализации проекта станет эффективная деятельность на 

территории области не менее 100 сельскохозяйственных потребительских 

кооперативов, охватывающих не менее 8 тысяч 

сельхозтоваропроизводителей области.  

        Губернатор Белгородской области Евгений Савченко убеждѐн, что 

следующий этап в развитии малых форм хозяйствования – это кооперация, 

которая увеличит темпы производства АПК и обеспечит рентабельность 

сельхозпроизводства. Он предложил доработать проект Центра компетенций 

развития кооперации с учѐтом включения кооперативных союзов: «Рабочей 

схемой является Союз кооперативов, который зависит от самих 

кооперативов, лоббирует их интересы. Центр компетенции не должен быть 

просто административной структурой. Пусть Союз кооперативов выступит 

учредителем кооперативов, и пусть они работают, пусть каждый день 

отстаивают интересы каждого кооператива. И эта схема будет эффективна», 

– считает глава региона. 

 

http://mosgorizbirkom.ru/3635


Депутаты рассмотрят законопроект об основаниях к признанию 

безнадежными к взысканию долгов по отмененным налогам и сборам                                 
                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 19.01.2018  

 

          Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан намерены рассмотреть на ближайшем пленарном заседании 

проект закона «Об установлении дополнительного основания признания 

безнадежными к взысканию недоимки и задолженности по пеням и штрафам 

по отмененным региональным налогам и сборам».  

       В соответствии с законопроектом предлагается признавать 

безнадежными к взысканию недоимки и задолженности по пеням и штрафам 

юридических лиц по отмененным до 2006 года региональным налогам и 

сборам. При этом необходимо соблюдение следующих условий: недоимка 

(задолженность) по пеням и штрафам не приостановлена к взысканию по 

решению вышестоящего налогового органа или в связи с введением 

процедуры банкротства по решению суда, не передана на взыскание 

судебным приставам-исполнителям или исполнительный документ не 

предъявлялся к исполнению судебному приставу-исполнителю, недоимка не 

реструктуризирована, сроки уплаты не изменены в соответствии с главой 9 

Налогового кодекса Российской Федерации.  

        – Принятие данного законопроекта позволит списать задолженность, 

взыскать которую невозможно из-за отсутствия на то правовых оснований, 

например в связи с истечением сроков взыскания, – прокомментировал 

Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев. – Администрирование из года в год 

такой задолженности, ее перерасчет, начисление на нее новых пени и 

штрафов требует определенных сил и средств, траты бюджетных денег. 

Поскольку долги эти все равно никогда не будут взысканы, гораздо выгоднее 

списать их, чем продолжать накапливать и администрировать дальше.  

        Константин Толкачев отметил также, что речь идет о списании 

незначительных в масштабах республиканского бюджета суммах. 

Обозначенная задолженность осенью прошлого года составляла 17,4 

миллиона рублей. При этом недоимка по самим отмененным до 2006 года 

налогам составляет 4,4 миллиона, а долги по начисленным на нее пеням и 

штрафам в три раза больше – 13 миллионов.   
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